
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 24.08.2015

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), 
Claudia Meißner (GF Soziales)
Gäste: Matthias Zagermann, Jessica Rupf, Johanna Meißner
Protokoll: Jan-Malte Jacobsen
Beginn: 17:40 Uhr
Ende: 18:15 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Reisekostenrückerstattung
Sascha, Jessica und Claudia wollen am 02.11.2015 ein 
Schulungsseminar zum Thema Wohngeld besuchen. Das Seminar 
findet in Dresden an der EHS statt. 
Es werden 90€ Teilnehmergebühren pro Person fällig. Daher 
werden 270€ beantragt.
Ohne Gegenrede angenommen

2. Werkvertrag
Der Werkvertrag über 80€ für die Übersetzung der 
Beitragsordnung und den Leitfaden zur Rückerstattung ist fertig. 
Es fehlen noch die Unterschriften von zwei Geschäftsführern. 
Claudia und Robert unterschreiben den Vertrag.

3. E-Mails für Beratungen
Es ist aufgefallen, dass einige beratende Referatsmitarbeiter die E-
Mailberatung mit privaten E-Mailkonten durchführen. Jessica 
beantragt, dass für ordnungsgemäß entsendete Mitglieder, die in 
Beratung tätig sind, offizielle StuRa E-Mailadressen erhalten.
Das RF Technik wird mit der Einrichtung beauftragt.

4. Accountsperrung
Im Rahmen der Rechnernutzungsrichtlinie wurde ein Account 
gesperrt, da ein Verstoß gegen eben diese gemeldet wurde.
Matthias bittet darum, dass mit den öffentlich einsehbaren 
Systemen ordnungsmäßig umgegangen wird.
Der Verursacher wird zu einem persönlichen Gespräch mit 
zwei Gfs geladen um ihm den Grund für die Sperrung noch 
einmal erklären und ihn zu beten derartiges in Zukunft zu 
unterlassen. Im Anschluss an dieses Gespräch wird die 
Freischaltung des Accounts in Auftrag gegeben.
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5. Stud1-Verteiler
Ein an die Universität weitergeleiteter Text für den Stud1-Verteiler 
ist nach über sechs Wochen noch nicht verschickt worden. Es sollte
nachgehakt werden, wo dieser Text sich derzeit befindet und wo 
das Problem bei dem Versandt besteht.
Frau Lippmann wird gebeten nachzufragen.

6. Nutzungsgebühr Beamer
Malte beantragt den Erlass der Nutzungsgebühr für den Beamer 
und Zubehör am Donnerstag dem 27.08.2015.
Ohne Gegenrede angenommen
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